



Gastón Gómez <ggomezsanchez23@gmail.com>

Informe hechos acontecidos en Rodeo Club Riberas del Maipo 13 y 14 de enero 2024

1 mensaje

Manuel Meneses <mmenesesz@hotmail.com>

15 de enero de 2024, 23:09

Para: "ggomezsanchez23@gmail.com" <ggomezsanchez23@gmail.com>

Estimado señor delegado:

Junto con saludarlo a continuación paso a informar sobre una situación ocurrida durante el rodeo del Club Riberas del Maipo, realizados los días 13 y 14 de enero de 2024.

Me encontraba en mi camión, justo antes de la tercera serie libre, colocándome las espuelas, cuando en ese momento se me acerca Juan Carlos Román Rollano, socio del club Aculeo, Asociación Maipo, Socio 15623k, rut 16.0045.110-8 (jinete que vino al rodeo como invitado), diciéndome que quería conversar unas palabras conmigo. Ante tal petición, yo accedo. Me manifiesta su disconformidad con el rodeo debido a que a él le habían tocado todos los toros malos. Que el rodeo era un chiste y que a él le habían dicho que sería otra calidad de ganado y que ya había informado al delegado tal situación. A lo que yo le respondí, que, para sacar una conclusión tan general, primero tenía que ver las series completas y no solo fijarse en los toros que a él le habían tocado. En forma paralela a esta conversación, se acerca intempestivamente Carlos Román Abarca, socio del club Aculeo de la Asociación Maipo, socio 84271, rut 8.301.038-k, padre del jinete antes mencionado, vociferando atrevidamente a gritos que yo era un "weon", que era "sinvergüenza", lo cual lo repitió en reiteradas ocasiones, interrumpiendo en más de una oportunidad la conversación que yo tenía con su hijo. La actitud de Carlos Román Abarca fue vulgar, violenta en el tono, volumen y el calibre de las palabras utilizadas, no solo ofensivas a mi persona si no que, realizadas con público, entre ellos niños y mujeres.

Todo lo anterior ocurrió en presencia de varios socios de la Asociación Maipo Norte y de una collera invitada de la Asociación Rio Cachapoal. Esta última le solicitó a Carlos Román Abarca que se comportara y que midiera sus palabras pues había mujeres y niños presentes.

Lo anterior no se puede dejar pasar debido a las siguientes causas:

- Ofensas y descalificaciones realizadas a una autoridad de la Asociación de rodeo anfitriona.
- Ofensas y descalificaciones realizadas a una autoridad de la Asociación de rodeo anfitriona **en público** (socios de Maipo Norte e invitados).
- Pésimo ejemplo para los niños presentes, lo cual menoscaba la imagen del huaso ante las nuevas generaciones.

A continuación, paso a informar los testigos presentes en los hechos:

Asociación Maipo Norte:

1. Francisco Caruz
2. Mauricio Ruiz
3. Pedro Tapia
4. Andix Marchant
5. Rolando Diaz
6. Ruben Lecaros

Asociación Rio Cachapoal:

1. Pablo Soto Farias

Saludos,

Manuel Meneses Zúñiga

Presidente Asociación de Rodeo Chileno Maipo Norte

Presidente Club de Rodeo Chileno Valdivia de Paine

Secretario Comisión Regional Disciplina Metropolitana FERACHI

+569 9250 2552